

## Eheschließungen zu Corona-Zeiten im Lotharinger Kloster

### □ Anzahl der Gäste

#### im Schlaun-Saal

- Für das Paar und zwei Trauzeugen sind Plätze am Trautisch vorgesehen.
- Darüber hinaus können höchstens 40 weitere Personen anwesend sein.  
**Informieren Sie Ihre Gäste bitte, dass bei 40 Personen die Abstandsregeln nicht eingehalten werden können.**

#### im Lotharinger Trauzimmer

- Für das Paar und zwei Trauzeugen sind Plätze am Trautisch vorgesehen.
- Darüber hinaus können höchstens 20 weitere Personen anwesend sein.  
**Informieren Sie Ihre Gäste bitte, dass bei 20 Personen die Abstandsregeln nicht eingehalten werden können.**

***Alle Gäste müssen namentlich erfasst werden. Bringen Sie am Trautag bitte eine vollständige Liste mit, in der die Namen und Adressen Ihrer Gäste erfasst sind. Eine entsprechende Liste ist diesen Informationen beigelegt.***

### □ Maskenpflicht im Lotharinger Kloster

- Sobald Sie und Ihre Gäste das Lotharinger Kloster betreten, befinden Sie sich in einem Dienstgebäude. In Dienstgebäuden besteht Maskenpflicht. Informieren Sie bitte Ihre Gäste darüber.
- Sie und Ihre Verlobte oder Ihr Verlobter und Ihre Trauzeugen wenden sich im Foyer bitte nach rechts zum Sekretariat. Die Kollegin wird Sie um Ihre Personalausweise oder Ihren Reisepass bitten und sich kurz vergewissern, dass sich genau das richtige Paar zur Eheschließung eingefunden hat. Halten Sie sich danach bitte mit Ihren Gästen in dem für Sie ausgewiesenen Bereich in der Empfangshalle auf.
- Ihre Eheschließungsstandesbeamtin wird Sie in der Halle begrüßen und in den Schlaun-Saal oder das Trauzimmer begleiten.
- Sobald Sie und Ihre Gäste ihre Plätze eingenommen haben, können Sie die Masken ablegen.
- ob auch Ihre Gäste ihre Masken ablegen können, entscheiden Sie bitte in Abstimmung mit der Standesbeamtin  
Nach der Zeremonie legen Sie und ihre Gäste die Masken bitte wieder an.

#### □ **Fotograf**

Sie können über Ihre Gäste hinaus einen Fotografen oder eine Fotografin mitbringen. Wer Fotos macht, muss während der ganzen Zeremonie Maske tragen.

#### □ **Hochzeitgarten**

Der Hochzeitgarten hinter dem Kloster und die Fläche vor dem Garten rechts stehen für Zusammenkünfte in begrenztem Umfang wieder zur Verfügung. Die Bereiche sind in Aufenthaltszonen eingeteilt. Jedem Brautpaar ist eine Zone zugeteilt. Schauen Sie am Trautag bitte auf die dort aushängende Liste, wo Sie sich nach der Trauung noch aufhalten dürfen. Zugelassen sind nur die Personen, die auch im Trausaal anwesend waren. Weitere Gäste leider nicht. Die Aufenthaltsdauer ist auf höchstens 30 Minuten begrenzt.

Wir bitten dafür Sorge zu tragen, dass Ihre Gäste sobald sie die zugewiesene Zone verlassen, eine Maske tragen.

**Wir bitten Sie, diese Vorgaben unbedingt einzuhalten, da wir die Nutzung ansonsten wieder einstellen müssen und die Flächen wieder geschlossen werden**

#### □ **Musik während der Zeremonie**

Wenn Sie den Flügel im Schlaunsaal mit Handschuhen für ein kurzes Musikstück nutzen möchten oder mit CD-Player oder mobiler Lautsprecherbox ein kurzes Musikstück mitbringen möchten, ist das auch wieder möglich. Stimmen Sie Ihren Musikwunsch bitte mit der Standesbeamtin ab. Gesangseinlagen oder der Einsatz von Blasinstrumenten sind leider nicht möglich.

#### □ **Dauer der Zeremonie**

Die Zeremonie muss zurzeit leider in einer etwas verkürzten Form durchgeführt werden. Dementsprechend kann auch eine persönliche Ansprache an das Brautpaar nur in sehr begrenztem Umfang erfolgen. Hierfür bitten wir um Verständnis.

Gleichwohl werden wir jede Trauung in einer angemessenen und feierlichen Form durchführen



Kupferschmidt  
Ltd. Städtischer Direktor